



Vous avez deux minutes quatorze pour vous mettre en tenue de cérémonie ! » Quel marin n'a pas entendu cette phrase lors de sa formation initiale ? Pendant ce premier contact avec l'institution militaire, le jeune engagé doit apprendre à tout faire avec une

grande célérité. Ce qui n'est pas toujours le cas dans le civil. Mais pourquoi 2 minutes 14 ? Malgré de nombreuses recherches, il n'existe pas de source officielle ou unique qui l'explique. L'expression semble avoir émergé de la langue familière des marins pour se moquer des

ordres urgents ou irréalistes. C'est un chiffre arbitraire, si précis qu'il en devient absurde et permet donc d'attirer l'attention du jeune engagé. Ce n'est pas un chiffre rond, comme cinq minutes, ce qui renforce son côté caricatural ou aberrant. **Ph. B.**